

Finanzas de Tijuana mantienen perspectiva estable: HR Ratings

Por Juan Manuel Torres
Tijuana, Baja California, junio 21

La agencia HR Ratings ratificó la calificación HR AA al Ayuntamiento de Tijuana, con lo que mantuvo su perspectiva estable, tras la disminución en las "métricas de endeudamiento".

"La ratificación de la calificación se debe al desempeño presupuestal esperado en el Balance Primario Ajustado (BPA), lo que se traduciría en una disminución en las métricas de endeudamiento para los próximos ejercicios", señaló la firma calificadora.

La agencia mencionó en un nuevo reporte que "en 2021, el BPA mantendría un superávit de 2.0% de los Ingresos Totales (IT), ya que se espera

un mayor dinamismo en los Ingresos de Libre Disposición (ILD), lo que sostendría el crecimiento del Gasto Corriente".

"Lo anterior, sumado a que no se considera financiamiento adicional, disminuiría la métrica de Deuda Neta (DN) a un promedio de 34.6% de los ILD de 2021 a 2023 (vs. 35.6% proyectado anteriormente), mientras que el Servicio de Deuda (SD) se reduciría a un promedio de 2.5% de los ILD (vs. 2.4% proyectado)", dijo HR Ratings.

Entre los factores que podrían subir la calificación, la agencia dice que "se podría ver impactada de manera positiva si la posición de liquidez del municipio se fortalece, como re-

sultado de un mayor dinamismo en los ILD, con lo cual la DN podría ser inferior a 31.0% de los ILD y el PC se ubicaría por debajo de 18.0% de los ILD".

Por el contrario, los factores que podrían bajar la calificación serían que el municipio se viera impactado "si se observa un déficit superior a 1.0% de los IT como resultado de un mayor nivel de Gasto Corriente"

"Lo anterior daría como resultado una disminución en la liquidez, lo que podría ubicar la DN por encima de 42.0%, mientras que se podría incrementar el nivel de pasivo hasta 30.0% de los ILD", finalizó.

